

gemE: Guter Saisonbeginn

Sonntag, 5. Juni 2011

Guter Saisonbeginn in Eggenstein

Martin Hofmann

Einen sehr ordentlichen Saisoneinstand hatte unsere neue E-Jugend bei ihrem ersten Auftritt beim Sommerturnier der TG Eggenstein. Obwohl die Mannschaft so noch nie zusammengespielt hatte, zeigte sie sich als ordentlich spielende Mannschaft. Zudem war das Spielsystem 6-6 (also normaler Handball) für die Kinder ungewohnt, da man im Kreis Bruchsal wegen der besseren individuellen Ausbildung 3-3 spielt. Davon ließen sich unsere Kinder in ersten Spiel nicht irritieren, und siegten gegen den TSV Knittlingen 5:0.

Im zweiten Spiel lag man zur Halbzeit 2:1 zurück; sowohl der HV als auch der FV Leopoldshafen kämpften verbissen, konnten aber keinen Angriff mehr durchbringen. Was aufs Tor kam, hielten die Torleute; bei uns Jonas manchmal sogar lässig mit einer Hand. Kurz vor Schluß führte die körperlich sehr robuste Spielweise der Leopoldshafener dazu, daß der HV einen Siebenmeter zugesprochen bekam. Dieser war gut geworfen, landete aber tragischerweise am Pfosten, so daß der HV als Verlierer vom platz ging.

Diese knappe Niederlage schien den Kindern aufs Gemüt geschlagen zu sein, denn das letzte Spiel sollte man schnell vergessen. Es endete 10:2 für die SG Rotenfels/Gaggenau, und der HV wurde einfach überspielt. Hier merkte man, daß der Gegner mit dem 6-6 deutlich besser zurecht kam. Obwohl die Mannschaft damit als Gruppendritter ausgeschieden war, konnten Trainerin Heike Merk und die Mannschaft doch recht zufrieden den Trostpreis in Empfang nehmen, denn insgesamt läßt diese Leistung so früh in der Saison hoffen.

Es spielten und hielten die Hitze aus: Nico Geißler, Marius Hoffmann, Ingmar Hofmann (2), Volker Koller (1), Katharina Michel, Luisa Reinfant (3), Jonas Reinfant (Torwart, 1), Till Schamun (1)